
 
 
 
 

COMPTE RENDU SEANCE PUBLIQUE  
du conseil municipal  du 20 novembre  2017 

 
 
Le maire demande d’ajouter un point supplémentaire à l’ordre du jour.  
RASED – La psychologue scolaire demandant par courrier une participation financière de la 
commune afin d’acheter un test d’évaluation nécessaire pour l’exercice de ses missions. 
Accepté à l’unanimité.  
Convention antenne Orange 
Installation de l’antenne de téléphonie mobile sur le toit de la mairie et signature de la 
convention avec Orange. Accepté à l’unanimité.  
Migration plateforme de télétransmission IXchange 
Changement d’opérateur pour la télétransmission des actes soumis au contrôle de légalité. 
Ixbus vers Ixchange. Accepté à l’unanimité.  
Budget annexe – Clôture 
Le maire réexplique les prinicipes. Tous les lots du lotissement étant maintenant vendus, il y a 
lieu de clôturer le budget annexe au 31 décembre 2017 avec une opération de comptes en 
déficit de 26 073.14 €. Accepté à l’unanimité.  
Formation premiers secours 
Formation aux premiers secours pour l’ensemble du personnel. Ouvert aussi aux conseillers 
municipaux. 2 formations de 10 personnes pour la somme de 1100 €. Accepté à l’unanimité.  
Cotisation CAUE  
Adhésion au CAUE pour l’année 2017. Aménagement entrée de ville – Mise en sécurité  
Aménagement Rond-point Moulin du Pas  
Réfection et déplacement arrêt de bus. Coût de l’adhésion : 494 €. Accepté à l’unanimité.  
Chèques CADO  
Noël des agents. Reconduction du montant de 90 € par agent. Accepté à l’unanimité.  
Chèques Temps Libre CAF 
Chèque « Carte temps libre » avec la CAF. Convention à signer avec la Caf pour l’année 
2018. Participation pour 300€. Accepté à l’unanimité.  
Participation employeur MNT   
Participation employeur contrat labellisé. Adhésion MNT. 8€par mois et par agent à temps 
complet, 5 € par mois et par agent à temps partiel. Accepté à l’unanimité.  
Acceptation subventions. 
20 000 € de réserve parlementaire versée au titre de l’aménagement d’entrée de ville, mise en 
sécurité. 5 000 € de réserve parlementaire versée au titre de la création d’une bibliothèque – 
médiathèque communale non normée. Accepté à l’unanimité.  
Informations diverses 

- Réunion publique – implantation de l’antenne de téléphonie mobile le 9 novembre 
dernier 

- Réunion publique – construction du groupe scolaire le 13 novembre dernier 
- Remerciements à Jean-Louis Giaretto et Raymond Garcia pour la réalisation du 

chantier « Démolition du hangar » et relance des travaux pour l’extension du hangar – 
Phase 2.  

- Remerciements aux employés municipaux pour leur travail sur le lavoir de la fontaine 
des 3 canons sur les conseils de ERABELA et plus largement sur la qualité de leur 
travail et leur engagement de service.  

- Départs de feux – deux la semaine dernière  
- Remise en état des pistes DFCI – travaux programmés en subvention à 80%.  
- Vœux du Maire Jeudi 25 Janvier à 18h30 


